

## EL CABALLITO

### Congreso de la CDMX no paga la luz

:::: Nos cuentan que, desde hace varios días, el portal institucional del Congreso de la Ciudad de México ha sufrido fallas. Detallan que, debido a un adeudo con la Comisión Federal de Electricidad (CFE), cada fin de semana “se baja” el portal, por lo que nadie puede ver la actividad legislativa ni checar las *Gacetas Parlamentarias*. Cada que se registra esta falla se muestra una leyenda en la que se asegura que por “causas ajenas al Congreso” se deja de prestar el servicio. Sin embargo, los propios trabajadores nos comentan que esta falla sí es responsabilidad del mismo, por no pagar la luz, pues desde hace varios meses no lo han hecho y las consecuencias ya se están sintiendo. ¿Hasta cuándo se resolverá esta falla?

### Dos panistas en la mira de Movimiento Ciudadano

:::: Movimiento Ciudadano prepara desde ahora su ofensiva rumbo a 2027 en la Ciudad de México y, nos comentan, aprovechará la fragilidad, el descontento y las pugnas internas del PAN. En la búsqueda de posicionarse como la principal fuerza política de oposición, con



ESPECIAL

Gabriela Salido

una visión de largo y mediano plazos, los naranjas se encuentran en busca de cuadros panistas de renombre que les permitan consolidarse en el centro del país. Nos detallan que algunos nombres que suenan, y que no serían del desagrado de la dirigencia de Movimiento Ciudadano, son el de la exdiputada **Gabriela Salido**, así como el

del exlegislador federal **Jorge Triana**. Estos dos legisladores no quedaron nada contentos tras la asignación de diputaciones plurinominales, por lo que podrían estar dispuestos a escuchar una buena oferta.

### No llegó a ser diputado migrante, pero sí dirigente de Morena

:::: Nos cuentan que **Alejandro Robles** no llegó a la Diputación Migrante del Congreso de la Ciudad de México, pero sí a la Secretaría de Mexicanos en el Exterior de Morena. Nos recuerdan que don Alejandro fue candidato guinda a la Diputación Migrante, pero perdió ante el panista **Raúl Torres**; sin embargo, ahora Morena le dio un espacio en su nueva dirigencia nacional. Nos precisan que don Alejandro fue perredista y era muy amigo del exdelegado de Coyoacán —ahora prófugo de la justicia— **Mauricio Toledo**, pero su amistad terminó y Robles, cuando fue diputado federal por Morena, exhortó a la Fiscalía General de la República a realizar una investigación en torno a las operaciones con recursos de procedencia ilícita realizadas por Toledo. De Coyoacán para el mundo...

